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─────────────────────────────────────────── 

令和３年 第２回（定例）新 宮 町 議 会 会 議 録（第３日） 

令和３年６月１１日（金曜日） 

─────────────────────────────────────────── 

議事日程（第３号） 

令和３年６月１１日  午後２時００分開議 

 

 日程第１ 第61号議案 工事請負契約の締結について（そぴあしんぐう大ホール電動舞台機構

改修工事） 

 日程第２ 第62号議案 工事請負契約の締結について（新宮小学校校舎屋上防水及び外壁改修

工事） 

 日程第３ 第63号議案 工事請負契約の変更について（新宮町福祉センター大規模改修工事） 

 日程第４ 第64号議案 財産の取得について（新宮町消防団第４分団積載車更新） 

 日程第５ 第65号議案 新宮町農業委員会委員の任命につき認定農業者等が委員の過半数を占

めることを要しない場合の同意について 

 日程第６ 第66号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（安部 善巳氏） 

 日程第７ 第67号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（栗原 隆義氏） 

 日程第８ 第68号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（𠮷田 政樹氏） 

 日程第９ 第69号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（阿部 茂泰氏） 

 日程第10 第70号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（安武 研二氏） 

 日程第11 第71号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（福田 美典氏） 

 日程第12 第72号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（篠﨑 隆氏） 

 日程第13 第73号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（森 妙子氏） 

 日程第14 第74号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（堺 千賀子氏） 

 日程第15 第75号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（堀田 正哉氏） 

 日程第16 第76号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（持山 晴樹氏） 

 日程第17 第77号議案 新宮町監査委員の選任について（吉田 雅文氏） 

 日程第18 第78号議案 新宮町固定資産評価審査委員会委員の選任について（岩浪 照美氏） 

 日程第19 発議第２号 新型コロナウイルス感染症と闘う医療従事者等に対し敬意と感謝の 

意を表する決議について 

 日程第20       閉会中の継続調査申出書について 

 日程第21       議員派遣の件について 



- 2/23 - 
令和３年第２回定例会（６月１１日）最終日会議録 

 日程第22 報告第10号 令和２年度公益財団法人新宮町文化振興財団経営状況について 

 日程第23 報告第11号 各常任委員会の報告について 

────────────────────────────── 

本日の会議に付した事件 

 日程第１ 第61号議案 工事請負契約の締結について（そぴあしんぐう大ホール電動舞台機構

改修工事） 

 日程第２ 第62号議案 工事請負契約の締結について（新宮小学校校舎屋上防水及び外壁改修

工事） 

 日程第３ 第63号議案 工事請負契約の変更について（新宮町福祉センター大規模改修工事） 

 日程第４ 第64号議案 財産の取得について（新宮町消防団第４分団積載車更新） 

 日程第５ 第65号議案 新宮町農業委員会委員の任命につき認定農業者等が委員の過半数を占

めることを要しない場合の同意について 

 日程第６ 第66号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（安部 善巳氏） 

 日程第７ 第67号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（栗原 隆義氏） 

 日程第８ 第68号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（𠮷田 政樹氏） 

 日程第９ 第69号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（阿部 茂泰氏） 

 日程第10 第70号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（安武 研二氏） 

 日程第11 第71号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（福田 美典氏） 

 日程第12 第72号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（篠﨑 隆氏） 

 日程第13 第73号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（森 妙子氏） 

 日程第14 第74号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（堺 千賀子氏） 

 日程第15 第75号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（堀田 正哉氏） 

 日程第16 第76号議案 新宮町農業委員会委員の任命について（持山 晴樹氏） 

 日程第17 第77号議案 新宮町監査委員の選任について（吉田 雅文氏） 

 日程第18 第78号議案 新宮町固定資産評価審査委員会委員の選任について（岩浪 照美氏） 

 日程第19 発議第２号 新型コロナウイルス感染症と闘う医療従事者等に対し敬意と感謝の 

意を表する決議について 

 日程第20       閉会中の継続調査申出書について 

 日程第21       議員派遣の件について 

 日程第22 報告第10号 令和２年度公益財団法人新宮町文化振興財団経営状況について 

 日程第23 報告第11号 各常任委員会の報告について 

────────────────────────────── 
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出席議員（12名） 

１番 安武久美子君  ２番 温水  眞君 

３番 末吉富美徳君  ４番 濱田  幸君 

５番 上畝地白馬君  ６番 西 健太郎君 

７番 大牟田直人君  ８番 髙木 義輔君 

９番 北崎 和博君  10番 横大路政之君 

11番 松井 和行君  12番 牧野真紀子君 

────────────────────────────── 

欠席議員（なし） 

────────────────────────────── 

欠  員（なし） 

────────────────────────────── 

事務局出席職員職氏名 

議会事務局長 ……… 井上 和広君    議会事務局局長補佐 … 桐島美佐子君 

      ────────────────────────────── 

説明のため出席した者の職氏名 

町長 …………………… 長﨑 武利君   副町長 ………………… 吉村 隆信君 

副町長 ………………… 福田  猛君   教育長 ………………… 宮川 優子君 

総務課長 ……………… 太田 達也君   地域協働課長 ………… 片山 勇二君 

政策経営課長 ………… 桐島 光昭君   税務課長 ……………… 尾田 繁男君 

住民課長 ……………… 大原 稲子君   健康福祉課長 ………… 山口 望美君 

子育て支援課長 ……… 藤木 恵介君   産業振興課長 ………… 髙木 昭典君 

環境課長 ……………… 安河内正路君   都市整備課長 ………… 西田 大輔君 

上下水道課長 ………… 髙橋 忠久君   会計管理者 …………… 末永富士美君 

学校教育課長 ………… 森  和也君   社会教育課長 ………… 桐島  聡君 

────────────────────────────── 

午後2時00分開議 

○議会事務局長（井上 和広君）  起立。礼。こんにちは。ご着席ください。 

○議長（牧野 真紀子君）  こんにちは。配付の日程表により、直ちに本日の会議を開きます。 

────────────・────・──────────── 

○議長（牧野 真紀子君） 会議に入ります前に、福田副町長から、先日３日の会議におけます北
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崎議員の一般質問に対する答弁の申出がありますので、これを許可いたします。 

福田副町長。 

○副町長（福田 猛君）  去る６月３日の北崎議員の一般質問におきまして、北崎議員から最後の

ほうの質疑に、平成３０年２月１９日の全員協議会におけるおもてなし協会のふるさと納税事業

の平成３０年度の取扱いとして、余剰金の処理は、おもてなし協会が事業計画に掲げる事業や運

営経費のうち、総会で承認された事業等に限定して充当するものとし、それ以外は町へ寄附する

ものとするという答弁があったということに対しまして、私の回答が約３年前の説明内容であり、

平成２９年度の取扱いだけの記憶しか定かでなかったことから、２９年度の処理をするための回

答だと思います。１年だけ寄附をさせていただきましたと、正確性に欠ける回答をいたしました。

正確には、北崎議員の説明された平成３０年度の取扱いにつきましては、当時、資料を配布し、

それに基づき、当時の担当課長から説明をしておりますので、北崎議員の説明が間違いのないこ

とを改めて答弁させていただきます。以上でございます。 

────────────・────・──────────── 

日程第１．第６１号議案 

○議長（牧野 真紀子君）  はい。日程第１、第６１号議案、工事請負契約の締結について(そぴ

あしんぐう大ホール電動舞台機構改修工事)を議題といたします。 

議案の説明を求めます。 

社会教育課長。 

○社会教育課長（桐島 聡君）  第６１号議案、工事請負契約の締結について、次のとおり工事請

負契約を締結するものでございます。記といたしまして、１、契約の目的、そぴあしんぐう大ホ

ール電動舞台機構改修工事。２、契約の方法、随意契約。３、契約金額、１億５６０万円、うち

消費税及び地方消費税の額は９６０万円。４、契約の相手方、福岡市中央区天神４丁目１番３７

号、三精テクノロジーズ株式会社九州営業所、所長、兒玉秀隆。５、工期は、契約締結の日の翌

日から令和４年３月１８日までとしております。理由といたしまして、そぴあしんぐう大ホール

電動舞台機構改修工事を施工するため、公募型プロポーザル方式により令和３年５月１４日に審

査を実施し、優先交渉人を１７日に決定しましたが、そのものと工事請負契約を締結するにあた

り、議会の議決に付すべき契約及び財産の取得または処分に関する条例第２条の規定により町議

会の議決を求めるものでございます。本工事の概要、工事概要をご説明いたします。本事業は、

昨年度の舞台機構、これは手動でございますが、改修工事に引き続き、本年度は電動舞台機構の

改修を行うものでございます。 

１ページをお願いいたします。参考資料といたしまして、舞台機構改修仕様書を添付しており 

ます。そぴあしんぐうの電動舞台機構は、一覧表のナンバー１から３０番までの装置で構成され
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ております。一覧表の右側の太囲みの部分は、今回の工事を３つの区分に分けて表示しておりま

す。それぞれ基本改修の項目は、基本性能をそのままに経年劣化した機器を更新するもの。付属

改修の項目は、今回の工事で更新することにより、今後のコストが低減できるもの。機能向上の

項目は、現在の使用状況から勘案し、必要な機能を追加することにより利便性が向上するものと

なっております。今回の工事では、一覧表中の丸が表示されているところ。基本改修では、絞り

緞帳、オーダーライト１、２、サスペンションライト１、２、３、スクリーン、音響反射板の昇

降機、さらにそれらに関連するワイヤーロープ及びリミットスイッチ、昇降機の操作盤及び制御

盤の更新。付属改修では、滑車、幕開閉ランナーの更新。機能向上では、引割暗転幕の電動化及

びボーダーライト、サスペンションライト等のレベル設定の機能の追加を実施するものでござい

ます。以上で説明を終わります。よろしくお願いいたします。 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を終了いたします。討論を省略し、採決を行います。 

第６１号議案、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１１名、挙手しない者０名〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、第６１号議案は原案のとおり可決されました。 

────────────・────・──────────── 

日程第２．第６２号議案 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第２、第６２号議案、工事請負契約の締結について（新宮小学校

校舎屋上防水及び外壁改修工事）を議題といたします。 

議案の説明を求めます。 

総務課長。 

○総務課長（太田 達也君）  第６２号議案、工事請負契約の締結について、下記のとおり工事請

負契約を締結するものでございます。記といたしまして、１、契約の目的、新宮小学校校舎屋上

防水及び外壁改修工事。２、契約の方法は、指名競争入札。３、契約金額は、９,４０５万円、

内消費税及び地方消費税額は８５５万円。４、契約の相手方は、福岡市南区鶴田２丁目１６番７

号、橋口工業株式会社、代表取締役、橋口律雄でございます。５、工期は、契約締結の日の翌日

から令和４年３月２５日までとしております。理由といたしまして、新宮小学校校舎屋上防水及

び外壁改修工事を施工するため、令和３年５月２８日に指名競争入札により工事請負人を定めま

したが、その者と工事請負契約を締結するにあたり、議会の議決に付すべき契約及び財産の取得

または処分に関する条例第２条の規定により町議会の議決を求めるものでございます。 

１ページをお願いいたします。（１）入札結果表でございます。予定価格から消費税等を除い 
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た金額は、１億６６万８,５５７円。これに対し、１０社を指名し３社が入札辞退、１社が最低

制限価格を下回ったため入札失格となっております。（２）といたしまして工事概要、新宮小学

校校舎屋上防水及び外壁改修工事につきまして、防水工、ガラス工など構造的にはＲＣ造の３階

建でございます。屋上及び外壁の改修面積といたしましては、北棟、南棟それぞれ記載のとおり

のものを行うものでございます。 

２ページに、（３）といたしまして位置図を、（４）として配置図をつけております。 

以上で説明を終わります。 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を終了し、討論を省略し、採決を行います。 

第６２号議案、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１１名、挙手しない者０名〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、第６２号議案は原案のとおり可決されました。 

────────────・────・──────────── 

日程第３．第６３号議案 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第３、第６３号議案、工事請負契約の変更について（新宮町福祉

センター大規模改修工事）を議題といたします。 

議案の説明を求めます。総務課長。 

○総務課長（太田 達也君）  第６３号議案、工事請負契約の変更について、ご説明いたします。

新宮町福祉センター大規模改修工事につきまして、下記のとおり工事請負契約の一部を変更する

ものでございます。記といたしまして、１、契約金額、変更後の金額を２億１,９８１万８００

円、内消費税及び地方消費税額は、１,９９８万２,８００円に変更するものでございます。変更

前の金額１億９,７７８万円、内消費税及び地方消費税額１,７９８万円と比較をいたしまして、

２,２０３万８００円の増額となっておるところでございます。２、契約の方法は、随意契約で

ございます。理由といたしまして、新宮町福祉センター大規模改修工事について、設計変更によ

り工事請負契約の内容を変更する必要が生じましたので、変更契約を締結するにあたり、議会の

議決に付すべき契約及び財産の取得または処分に関する条例第２条の規定により町議会の議決を

求めるものでございます。 

１ページをお願いいたします。（１）変更理由といたしまして、足場設置後に外壁の詳細な調 

査を実施し、劣化した範囲を特定したことにより外壁タイル剥離補修工事の範囲が増加したこと、

解体工事の際に近隣への騒音に配慮した工法に変更すること、また事務室での新型コロナウイル

ス感染症の感染拡大を防止するため、事務スペースを拡張すること等によりまして工事費を増額
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するものでございます。（２）といたしまして契約の概要、契約の相手方と工期を参考のため記

載をさせていただいております。以上で説明を終わります。 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を終了し、討論を省略し、採決を行います。 

第６３号議案、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１１名、挙手しない者０名〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、第６３号議案は原案のとおり可決されました。 

────────────・────・──────────── 

日程第４．第６４号議案 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第４、第６４号議案、財産の取得について（新宮町消防団第４分

団積載車更新）を議題といたします。 

議案の説明を求めます。 

総務課長。 

○総務課長（太田 達也君）  第６４号議案、財産の取得について、下記のとおり財産を取得する

ものでございます。記といたしまして、１、取得財産は、新宮町消防団第４分団積載車更新。２、

契約の方法は、指名競争入札。３、取得金額は、１,０９４万５,０００円、内消費税及び地方消

費税額９９万５,０００円。４、業者名は、福岡市中央区長浜２丁目３番４０号、愛知ポンプ工

業株式会社、代表取締役、有馬拓。５、納期は、契約締結の日から令和４年３月１８日まででご

ざいます。理由といたしまして、新宮町消防団第４分団積載車を更新するため、令和３年５月２

８日に指名競争入札により業者を定めましたが、その者から購入するにあたり、議会の議決に付

すべき契約及び財産の取得または処分に関する条例第３条の規定により町議会の議決を求めるも

のでございます。 

１ページをお願いいたします。（１）といたしまして、入札結果表を添付しております。６社 

指名をいたしまして、１社が入札辞退となっております。（２）は今回購入する物品等の概要を

記載しておりまして、新宮町消防団第４分団積載車の更新に係るものでございます。 

以上で議案の説明を終わります。 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君） 質疑を終了し、討論を省略し、採決を行います。 

第６４号議案、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１１名、挙手しない者０名〕 
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○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、第６４号議案は原案のとおり可決されました。 

────────────・────・──────────── 

日程第５．第６５号議案 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第５、第６５号議案、新宮町農業委員会委員の任命につき、認定

農業者等が委員の過半数を占めることを要しない場合の同意についてを議題といたします。 

議案の説明を求めます。 

産業振興課長。 

○産業振興課長（髙木 昭典君）  第６５号議案、新宮町農業委員会委員の任命につき認定農業者

等が委員の過半数を占めることを要しない場合の同意について説明いたします。新宮町農業委員

会委員の任命につき、委員の少なくとも４分の１を認定農業者等又はこれに準ずる者とすること

について、議会の同意を求めるものでございます。理由といたしまして、農業委員会等に関する

法律の規定により、農業委員の任命に当たっては、認定農業者等が委員の過半数を占めることが

必要とされていますが、同法施行規則第２条第１項の規定による、町の農業委員定数１１人に８

を乗じた数８８人と比較して、実際の町の認定農業者が２２人と少ない状況にあるため、認定農

業者等が委員の過半数を占めることが著しく困難であることから、同条第２号の規定により、委

員の少なくとも４分の１を認定農業者等またはこれに準ずる者とすることについて、議会の同意

を求めるものでございます。 

以上で説明を終わります。 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を終了し、討論を省略し、採決を行います。 

第６５号議案、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１１名、挙手しない者０名〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、第６５号議案は原案に同意することに決定いたしま

した。 

────────────・────・──────────── 

日程第６．第６６号議案 

日程第７．第６７号議案 

日程第８．第６８号議案 

日程第９．第６９号議案 

日程第１０．第７０号議案 

日程第１１．第７１号議案 
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日程第１２．第７２号議案 

日程第１３．第７３号議案 

日程第１４．第７４号議案 

日程第１５．第７５号議案 

日程第１６．第７６号議案 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第６、第６６号議案、新宮町農業委員会委員の任命について（安

部善巳氏）を議題といたします。 

なお、本議案から日程第１６、第７６号議案の１１件は全て新宮町農業委員会委員の任命につ 

いての議案でございますので、この１１件は一括上程し、採決は議案ごとに行いたいと思います

が、異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  それでは、第６６号議案から第７６号議案の説明を求めます。 

町長。 

○町長（長﨑 武利君）  第６６号議案、新宮町農業委員会委員の任命について説明をいたします。

第６６号議案から第７６号議案までの１１議案につきまして、あわせて説明をさせていただきま

すのでよろしくお願いをいたします。 

第６６号議案、新宮町農業委員会委員の任命について、新宮町農業委員会委員に下記の者を任 

命することについて、議会の同意を求めるものでございます。記といたしまして、氏名、安部善

巳。住所、任期につきましては、記載のとおりでございます。 

略歴につきましては、別紙に記載しておりますのでご参照ください。 

理由といたしまして、新宮町農業委員会委員の任命について、農業委員会等に関する法律第８ 

条第１項の規定により、町議会の同意を求めるものでございます。 

第６７号議案から第７６号議案までの１０名の委員候補者につきましても、議案に記載のとお

りで、提案理由につきましても同じとなっておりますので氏名のみを読み上げまして、内容につ

きましては省略をさせていただきます。 

第６７号議案、氏名、栗原隆義。 

第６８号議案、氏名、𠮷田政樹。 

第６９号議案、氏名、阿部茂泰。この方は認定農業者であります。 

第７０号議案、氏名、安武研二。 

第７１号議案、氏名、福田美典。 

第７２号議案、氏名、篠﨑隆。この方は認定農業者でございます。 

第７３号議案、氏名、森妙子。 
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第７４号議案、氏名、堺千賀子。この方は認定農業者の親族であります。 

第７５号議案、氏名、堀田正哉。 

第７６号議案、氏名、持山晴樹。 

以上、ご審議いただきまして、任命の同意をいただきますよう、よろしくお願いをいたします。 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を終了し、討論を省略し、採決を行います。 

はじめに第６６号議案、新宮町農業委員会委員の任命について、安部善巳氏の原案に同意する 

ことに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第６６号議案は原案に同意することに決定い

たしました。 

次に、第６７号議案、新宮町農業委員会委員の任命について、栗原隆義氏の原案に同意するこ 

とに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第６７号議案は原案に同意することに決定い

たしました。 

次に、第６８号議案、新宮町農業委員会委員の任命について、𠮷田政樹氏の原案に同意するこ 

とに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第６８号議案は原案に同意することに決定い

たしました。 

次に、第６９号議案、新宮町農業委員会委員の任命について、阿部茂泰氏の原案に同意するこ 

とに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第６９号議案は原案に同意することに決定い

たしました。 

次に、第７０号議案、新宮町農業委員会委員の任命について、安武研二氏の原案に同意するこ 

とに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第７０号議案は原案に同意することに決定い

たしました。 
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次に、第７１号議案、新宮町農業委員会委員の任命について、福田美典氏の原案に同意するこ 

とに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第７１号議案は原案に同意することに決定し

ました。 

次に、第７２号議案、新宮町農業委員会委員の任命について、篠﨑隆氏の原案に同意すること 

に異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第７２号議案は原案に同意することに決定い

たしました。 

次に、第７３号議案、新宮町農業委員会委員の任命について、森妙子氏の原案に同意すること 

に異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第７３号議案は原案に同意することに決定い

たしました。 

次に、第７４号議案、新宮町農業委員会委員の任命について、堺千賀子氏の原案に同意するこ 

とに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第７４号議案は原案に同意することに決定い

たしました。 

次に、第７５号議案、新宮町農業委員会委員の任命について、堀田正哉氏の原案に同意するこ 

とに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第７５号議案は原案に同意することに決定い

たしました。 

次に、第７６号議案、新宮町農業委員会委員の任命について、持山晴樹氏の原案に同意するこ 

とに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第７６号議案は原案に同意することに決定い

たしました。 

────────────・────・──────────── 

日程第１７．第７７号議案 
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○議長（牧野 真紀子君）  日程第１７、第７７号議案、新宮町監査委員の選任について、吉田雅

文氏を議題といたします。 

提案理由の説明を求めます。 

町長。 

○町長（長﨑 武利君）  第７７号議案、監査委員の選任について、監査委員に下記の者を選任す

ることについて同意を求めるものでございます。記といたしまして、氏名、吉田雅文。生年月日、

住所につきましては、記載のとおりでございます。理由といたしまして、現在、新宮町監査委員

であります吉田雅文氏の任期が令和３年６月２４日で満了することに伴い、同氏を監査委員に再

任することについて、地方自治法第１９６条第１項の規定により町議会の同意を求めるものでご

ざいます。 

１ページに参考資料、略歴書を提示いたしております。よろしくご審議賜りまして、ご選任、 

同意をいたしていただきますよう、よろしくお願いをいたします。 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を終了し、討論を省略し、採決を行います。 

第７７号議案、原案に同意することに異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第７７号議案は原案に同意することに決しま

した。 

────────────・────・──────────── 

日程第１８．第７８号議案 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第１８、第７８号議案、新宮町固定資産評価審査委員会委員の選

任について、岩浪照美氏を議題といたします。 

議案の説明を求めます。 

町長。 

○町長（長﨑 武利君）  第７８号議案、新宮町固定資産評価審査委員会委員の選任について、新

宮町固定資産評価審査委員会委員に下記の者を選任することについて、議会の同意を求めるもの

でございます。記といたしまして、氏名、岩浪照美。住所、生年月日、任期につきましては記載

のとおりでございます。略歴につきましては、別紙に記載をしておりますのでご参照ください。

理由といたしまして、現在、新宮町固定資産評価審査委員会の委員であります岩浪照美氏の任期

が６月３０日で満了することに伴い、岩浪照美氏を委員に再任することについて、地方税法第４

２３条第３項の規定により町議会の同意を求めるものでございます。よろしくお願いをいたしま
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す。 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を終了し、討論を省略し、採決を行います。 

第７８号議案、原案に同意することに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第７８号議案は原案に同意することに決しま

した。 

────────────・────・──────────── 

日程第１９．発議第２号 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第１９、発議第２号、新型コロナウイルス感染症と闘う医療従事

者等に対し敬意と感謝の意を表する決議についての提出について、議題といたします。 

趣旨説明を求めます。 

末吉議員。 

○議員（３番 末吉 富美徳君）  発議第２号、令和３年６月１１日、新宮町議会議長、牧野真紀

子様。提出者、新宮町議会議員、末吉富美徳。賛成者、新宮町議会議員、横大路政之。新型コロ

ナウイルス感染症と闘う医療従事者等に対し敬意と感謝の意を表する決議について。新型コロナ

ウイルス感染症の拡大により、我が国の医療体制は各地で逼迫しており、医療従事者の方々は、

自らの危険を顧みず献身的な努力を続けている。このような中、議会において、新型コロナウイ

ルス感染症対策に携わっている全ての人々とその家族に対し、敬意と感謝の意を表するため、新

宮町議会会議規則第１３条第２項の規定により、別紙のとおり決議（案）を提出する。 

新型コロナウイルス感染症と闘う医療従事者等に対し敬意と感謝の意を表する決議（案）。 

新型コロナウイルス感染症が世界中で猛威をふるう中、我が国では令和２年４月７日に改正新 

型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく初の緊急事態宣言が発令され、人々の生活や経済活

動は大きく制約を受けている。本県においても、これまでの国の緊急事態宣言の発令を受け、県

民生活はもとより、特に検査・医療・救急搬送の現場は、これまで経験したことのない危機に直

面している。全国的に、特に医療従事者の方々に対するいわれなき偏見や差別等があっていると

の報道を目にする。そのような中でも医療従事者の方々は、緊張が続く現場で感染リスクにさら

されながら、自らの危険を顧みず献身的な努力を続けられている。よって、本町議会は、医療従

事者をはじめ新型コロナウイルス対策に携わっている全ての人々とその家族に対し、最大限の敬

意と感謝の意を表するとともに、その活動を全面的に力強く支える議会活動を展開していく。 

以上、決議する。令和３年６月１１日、新宮町議会。 
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○議長（牧野 真紀子君）  質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を終了し、討論を省略し、採決を行います。 

発議第２号は、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１１名、挙手しない者０名〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、発議第２号は原案のとおり可決されました。 

────────────・────・──────────── 

日程第２０ ．閉会中の継続調査申出書 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第２０、閉会中の継続調査申出書について議題といたします。 

お諮りします。別紙のとおり、各常任委員長から閉会中の継続調査の申出書が提出されており 

ますが、これを承認することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１１名、挙手しない者０名〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、これを承認することに決定いたしました。 

────────────・────・──────────── 

日程第２１．議員派遣の件 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第２１、議員派遣の件についてを議題といたします。 

お諮りします。議員の派遣については、別紙のとおり、議員の派遣を行いたいと思いますが、 

これを承認することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１１名、挙手しない者０名〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、これを承認することに決定いたしました。 

────────────・────・──────────── 

日程第２２．報告第１０号 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第２２、報告第１０号、令和２年度公益財団法人新宮町文化振興

財団経営状況についてを議題といたします。 

内容の説明を求めます。 

教育長。 

○教育長（宮川 優子君）  令和２年度公益財団法人新宮町文化振興財団の経営状況につきまして、

事業報告書及び決算報告書をもとにご報告いたします。 

文化振興事業に関しましては、芸術・文化の普及、振興及び芸術文化活動の活性化促進を図る 

ため、幅広い分野で事業を計画しておりましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴いま

して、事業の中止、延期または規模を縮小しての実施となりました。 

３ページをお願いいたします。芸術・文化の普及及び振興につきましては、鑑賞型事業として
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５事業を計画しておりましたが、お示ししておりますとおり、東儀秀樹トーク＆ライブの１事業

のみ、入場者数を半数以下に制限をし、１１月に開催しております。他の４事業につきましては、

新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえまして、残念ながら公演中止とさせていただきました。 

地域住民の芸術文化活動の活性化促進では、夏休み映画上映会は実施を見送りましたけれども、

未就学児を対象としましたおでかけそぴあシリーズは２回開催をしております。チケットはいず

れも完売というところでございます。また、吹奏楽コンサートや映画上映会などをプログラムと

しましたそぴあマルシェにつきましては、席数を５０パーセント以下にするなど、制限をかけた

上での開催となりました。 

４ページをご覧ください。学習活動の機会提供につきましては、地域住民参加型の事業として

計画をしておりましたミュージカルにつきましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため

に、１年延期としておりますけれども、今後の安心安全なミュージカルの稽古の在り方ですとか、

いわゆる新しい生活様式を踏まえた取組方等を模索、また検証することも必要であるということ

を踏まえまして、過去のミュージカル参加経験者による新宮ミュージカル広場２０２０を基礎的

な稽古を重ねる場として位置づけ、実施をしたところでございます。令和２年度の事業実施に当

たりましては、コロナ禍の影響を大きく受けることになりましたけれども、可能な限り文化芸術

の鑑賞機会をはじめ、様々な分野での学ぶ機会、そして子どもたちの体験の機会確保に努めてい

ただきました。 

決算につきましては、お手元の資料６ページ以降をご参照ください。当初予算にて、町の補助

金収入３,６９０万円を計上しておりましたが、精算によりまして２,４６０万６,８４８円にて、

町の補助金を確定しております。 

令和３年度につきましては、引き続き、新型コロナウイルスの感染状況に十分配慮しながら、

地域住民のニーズを踏まえつつ助成金の活用等を積極的に模索し、効率的、そして効果的な事業

運営に努めていただきたいと考えております。 

以上、公益財団法人新宮町文化振興財団の経営状況の報告といたします。 

○議長（牧野 真紀子君）  質問を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質問を終わります。 

────────────・────・──────────── 

日程第２３．報告第１１号 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第２３、報告第１１号、各常任委員会の報告についてを議題とい

たします。 

内容の説明を求めます。 
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総務建設常任委員会、上畝地委員長。 

○委員長（５番 上畝地 白馬君）  総務常任委員会報告、令和３年第２回６月定例会における本

委員会調査活動及び閉会中の委員会調査活動について、下記のとおり報告をいたします。 

総務課。ふるさと納税について。令和２年度の実績については、寄附額３９億１２７万８,７ 

００円。寄附件数３４万８５件。令和３年度の状況について、５月末現在は寄附額２億４６８万

５,５００円。寄附件数１万９,９５４件となっております。普通財産について。普通財産の貸付、

仮事務所等として、上府北一丁目１４２０番１の一部、４００平方メートル。期間としては、令

和３年４月１日から令和３年６月１５日、三和油機工業株式会社に貸付をしております。資材ヤ

ード及び現場休憩所、上府北一丁目１４２０番１の一部、６００平方メートル。令和３年６月１

日から令和３年６月１５日までは２００平方メートル。令和３年６月１日から令和４年３月３１

日まで貸付をしております。三軌建設株式会社に貸付をしております。普通財産の払い下げ、下

府六丁目９０２番２、３１.２８平方メートル。新宮東四丁目１１１５番１地先から新宮東四丁

目１１１６番１地先まで、２８０.１８平方メートル。株式会社かわとしに払い下げをしており

ます。押印の義務付け見直しについて。昨年から進めておりますが、各課からの意見を取りまと

め、精査中とのことです。４、令和３年度採用試験について。一般職員採用スケジュールは、１

次試験が９月１９日、２次、３次試験が１０月及び１１月の予定をしております。 

政策経営課。１、新宮町総合計画審議会委員及び新宮町まち・ひと・しごと創生総合戦略審議

会委員について。新宮町総合計画審議会委員は１０名、新宮町まち・ひと・しごと創生総合戦略

審議会委員は１５名となっております。任期については、令和３年６月１日から令和５年５月３

１日までとなっております。２、経済センサス活動調査について。基準日は６月１日。調査対象

事業所数は１,３９９。調査区数は６２となっております。調査員数については１４名で行って

おります。３、財務４表について。令和元年度地方公会計財務書類の報告があっております。詳

細は別紙１をご覧ください。４、相島海底ケーブル等整備工事及び新宮町情報化計画（相島版）

について。海底光ケーブルについては、既存の海底光ケーブルに沿い埋設を行っていくとのこと

です。今年度末に完了予定とのことです。情報化計画（相島版）、生活の利便性向上、地域の産

業の活性化、福祉の充実などＩＣＴの施策を進める内容となっております。詳細は、配布の新宮

町情報化計画相島版をご覧ください。 

地域協働課。１、自主防災組織の設立について。令和３年４月に新たに２行政区で設立され、

全部で１０行政区で設立されております。的野区、立花口区、花立花区、原上区、上府区、夜臼

２区、新たに夜臼３区と桜山手区が新たに追加されております。そのほか湊坂区、相島区となっ

ております。２、新しい避難情報について。各警戒レベルで住民がとるべき行動、行動を促す情

報が以前と変わっております。主に警戒レベル３、４、５で変わっております。簡単に申します
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と、警戒レベル４までに必ず避難、危険な場所にいれば避難という形が変わっております。３、

高齢者運転免許証自主返納支援事業の実績について。令和３年度は、マリンクス回数券１件、Ｉ

Ｃカード乗車券９件、合計１０件となっております。減少している理由としては、コロナ感染拡

大の影響で少なくなっているとの報告があっております。 

税務課。１、令和３年度当初課税状況について。固定資産税については、令和３年度１万７８

７件。税額は、２２億３,４９３万８,３００円。増減額としては、マイナス５,５９２万８,８０

０円。増減率としては９７.６となっております。増減理由としては、新型コロナウイルス感染

症の影響に伴う減免申請がありまして、その理由で減っているとの報告があっております。続い

て、軽自動車税。令和３年度は９,６６５件。税額については、７,３５７万７,８００円となっ

ております。増減額については、２０７万１,３００円。増減率としては１０２.９パーセントと

なっております。増減理由としては、軽自動車の１３年経過した車の台数が増えたことにより増

額となっております。続いて、個人住民税。令和３年度は、１万５,９５１件。税額としては１

９億３,６７６万６,８００円。増減額としてはマイナス２,０５６万７,６００円。増減率として

は９８.９パーセントとなっております。増減の理由としては、新型コロナウイルス感染症の影

響に伴う減となっております。 

住民課。１、マイナンバーカードの交付状況について。５月２３日現在、申請数は１万８,４

７３件。交付数は１万４,７３０件。町民所有数は１万３,８２３件。交付率は４３.８パーセン

ト、県内で１番との報告があっております。所有率は４１.１パーセントとなっております。２、

国民健康保険等の予定について。国民健康保険当初課税通知発送が、６月１５日以降との報告を

受けております。続いて、国民健康保険証及び後期高齢者医療保険証発送が、７月１２日以降に

発送されるとの報告を受けております。 

上下水道課。１、令和３年度公共下水道事業について。今年度の実績予定の工事等については、

別紙２をご覧ください。工事が６件、委託が３件との報告を受けております。２、下水道新設工

事に伴う物件補償について。令和２年度三代地区・上府北地区・上府地区下水道管渠築造工事に

おける物件補償の報告について。令和２年１２月供用開始分ですね、三代については対象物件は

１０件ありましたが、被害報告はありませんでした。令和３年３月供用開始分については、上府

北は対象物件数が９件、上府は対象物件数が５件、雨水工事の分になります。続いて３、令和３

年度水道事業・簡易水道事業について。今年度実施予定の工事及び業務委託について、別紙３を

ご覧ください。工事が５件、委託が１件となっております。 

都市整備課。１、令和３年度地籍調査事業について。事業費は、１,７４６万６,０００円とな

っております。一筆地調査が０.２０キロ平方メートル、４９３筆となっております。２、新宮

ふれあいの丘公園Park-ＰＦＩ事業について。現在、マーケットサウンディング調査を行ってい
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るとのことです。事前説明会に参加されたのが７社、個別対話参加者が２社となっております。

別紙で配布しております新宮ふれあいの丘公園運動施設等整備工事をご覧ください。詳細はそち

らをご覧ください。３、令和３年度建設事業等の予定について。別紙４で配布しておりますので

ご覧ください。漁業関係事業が４件、都市公園事業が１件、社会資本整備事業が５件、都市再生

整備事業が１件、その他の事業が９件となっております。４、都市計画関係事業事務の進捗状況

について。三代地区市街化区域編入関係が、令和３年４月３０日決定告示となっております。都

市計画道路三代・的野線の変更が、令和３年４月３０日決定告示となっております。下府・湊地

区地区計画及び下府土地区画整理事業区域の決定は、現在、県との協議を進めており、８月住民

説明会、その後法定手続きを進めていくとの報告を受けております。令和３年度中の決定告示予

定との報告を受けております。都市計画道路上府・下府線の変更、国道４９５号の歩道整備事業

に関連し、都市計画道路の法線見直し、令和３年１２月頃に県に申出予定となっております。続

いて、立地適正化計画の策定について、コンパクトシティ・プラス・ネットワークを推進する計

画を進めております。令和３年から５年度の３年間で策定するとの報告を受けております。その

他。新宮町土地開発公社及び新宮町都市計画審議会委員の任命について、新宮町土地開発公社は

９名、新宮町都市計画審議会は１０名となっております。 

閉会中の調査。４月１２日月曜日に、ふるさと納税返礼品事業について、キャッシュレス納付

についての調査を行っております。 

以上、報告を終わります。 

○議長（牧野 真紀子君）  ただいまの報告に対する質問を許可いたします。北崎議員。 

○議員（９番 北崎 和博君）  ２ページですね。２ページの４番。情報化計画、相島版というの

で、詳しく冊子のほうが策定されて、今後こういうふうな形で事業展開というか、施策を打ち出

していくということだと思うんですが、今回、説明の中でどういった、どの部分まで説明をされ

たのか。要はもう詳しくされたのか、それとも見とってください程度だったのか、どうだったん

でしょうか。 

○議長（牧野 真紀子君）  上畝地委員長。 

○委員長（５番 上畝地 白馬君）  はい。配付させていただいています新宮町情報化計画には詳

しくは書いてあるんですが、委員会の中では、細かく一つ一つ、今現在決まっている事項はなく、

いわゆるビジョン的な部分で各項目を載せられているっていうことで、基本的にはその海底ケー

ブルをつないでインターネットへ接続して、住民の皆さんにより活用していただき地域振興とか、

教育とか、その辺を進めていきたいとの報告がありました。以上です。 

○議長（牧野 真紀子君）  北崎議員。 

○議員（９番 北崎 和博君）  はい。この中にはちょっと私も詳しく見ていないんですけども、
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もう４年度から実施とか検討とか、そういった項目もあるので、以前も一般質問があったりして、

Ｗｉ－Ｆｉの設置とかいうののですね、方向性はまだ見えてなかったのかなと思いますので、ぜ

ひこれ何か相島の非常に重要なことですので、できれば議員みんなの前でやっぱり説明をしてい

ただいたほうがいいのかなと思っていますので、そこら辺、調整をお願いします。 

○議長（牧野 真紀子君）  いいですか。上畝地委員長。 

○委員長（５番 上畝地 白馬君）  はい。そうですね。せっかく光ケーブルをつないで何かいろ

いろなことができるとは思いますので、また改めて、その説明の場とかを何かできれば開いてい

きたいと思います。以上です。 

○議長（牧野 真紀子君）  ほかにありますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君） 質問を終わります。ご苦労様でした。 

次に、文教生活常任委員会、大牟田委員長。 

○議員（７番 大牟田 直人君）  文教生活常任委員会の報告をいたします。令和３年第２回６月

定例会における本委員会調査活動について、下記のとおり報告いたします。 

社会教育課。１、第４７回社会教育団体等指導者研修会について。６月２６日から１１月６日 

に延期になっています。２、三月間町民のつどいについて。７月３日の町民のつどいは、昨年に

引き続き中止になっています。それを受けて、７月中の啓発活動の実施を検討しているとのこと

です。３、図書館の利用状況について。図書館の利用状況の報告を受けています。貸出冊数が３

月２万５,４３３冊、４月２万４,８８０冊、５月１万２,５２９冊。またＪＲ新宮中央駅返却ポ

ストの利用状況についても報告を受けています。３月返却冊数が１,００７冊、４月が８７３冊、

５月が７６９冊です。５月１２日から６月２０日は臨時休館になっています。予約本の受け取り

は実施しています。雑誌スポンサーは２社６冊とのことです。４、図書館システムのＩＣ化に伴

うＡＶ視聴コーナーの撤去について。１０月２１日からのＩＣ化に伴い撤去予定とのことです。

５、社会教育行事の今後の主な予定についてです。８月２２日日曜日、福岡県民スポーツ大会。

９月２日、３日、全国・九州地区公民館研究集会・福岡県公民館大会。９月５日、町民ソフトボ

ール大会を予定しています。８月７日までの行事については、中止または延期になっているとの

報告を受けています。 

学校教育課。１、令和３年度新宮町教育行政の目標と主要施策についての説明を受けています。

別紙１をご覧ください。柱Ⅱ、社会にはばたく力を育成する教育の推進とのことで、ＩＣＴを活

用した授業や情報モラル教育の確実な実施をしていくということです。柱Ⅲ、子どもや保護者か

ら信頼され、地域とともにある学校づくりの推進との内容で、外国語活動や１人１台タブレット

端末体験、給食体験などを通じ、幼稚園と小中学校の連携をさらに強化していくとの報告を受け
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ています。柱Ⅵ、人権尊重精神を育成する学校教育・社会教育の推進について、人権・同和教育

学習カリキュラム事例集の改訂版を冊子化するということです。また性の多様性に関する学習カ

リキュラム事例集は、これは新たに冊子化するとのことです。令和３年度新宮町教育委員会主催

研修について。昨年は中止せざるを得ないものがあったんですが、今年度はオンラインなど工夫

しながら、なるべく中止せずに先生の学びの場を確保していきたいということです。今年度はＩ

ＣＴ活用に関する研修の回数を増やしていくとのことで、夏休みにグーグルに来ていただいて、

授業づくりや教務運営に生かせないかという研修とかも予定されているとのことです。３番、新

宮町ＩＣＴ教育の推進状況について。６月中に家庭におけるクロムブックの接続テストを実施す

るとのことです。４、令和３年度幼稚園・小中学校就園・就学状況について。幼稚園２２１人１

４クラス、小学校３,０２２人１２６学級、中学校１,３９８人４７学級と報告を受けています。

５、中学生通学補助金の利用状況について。令和２年度は対象者４０人に対し申請者３８人、令

和３年度は対象者４０人に対し、申請者３７人との報告を受けています。６、相島漁村留学につ

いて。留学生は相島小学校８人、うち新規が１人です。新宮中学校相島分校は４人です。７、工

事の状況について。ＧＩＧＡスクール事業、学習者用及び指導者用コンピューター、モバイルル

ータ、フィルタリングソフトのライセンス購入するとのことです。新宮東小学校教室増設工事は、

４月６日に完成検査を完了したとのことです。新宮小学校フェンス改修工事は、工期は７月３１

日まで。新宮小学校校舎屋上防水及び外壁改修工事は、工期は３月末を予定しています。その他

です。グランドデザイン発表会、参加人数を縮小し、学校中心でオンラインを主体として進めて

いくとのことです。６月２８日に予定されています。幼稚園の方針説明を教職員は６月１４日、

保護者には６月２９日を予定しているとのことです。また、今年度の水泳の授業は行わないとの

ことです。 

環境課。１、第２次新宮町地球温暖化対策実行計画（事務事業編）策定について。現計画の点

検、評価、見直し及び温室効果ガス算定支援システムの改修を行うということです。計画の期間

は、令和４年度から令和８年度まで、業務の委託については６月入札予定とのことです。第２次

新宮町環境基本計画策定について。本町における環境の保全及び創造に関する施策を総合的に推

進するための計画で、計画の期間は令和５年度から令和１４年度までで本町職員で策定するとの

ことです。自然環境調査業務に関しては委託を行い、５月に契約済みとのことです。３、県所有

の移動測定車による環境大気調査（湊坂地区）についてです。６月２３日から７月９日まで湊坂

地区で環境大気調査が行われます。移動測定車「さわやか号」を設置し、２４時間測定されます。

松くい虫防除薬剤散布事業について。国有林は空中散布、地上散布。民有林の地上散布を記載の

日程で行っています。５、楯の松原保全活動について。今後の新型コロナウイルスの影響を見な

がら活動内容を検討していくとのことです。６、福岡県森林環境税活用事業について。今年度の
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事業で実施するのは原上、上府地区の１０ｈａ。２次調査を７月、荒廃森林整備工事を１０月か

ら２月に予定しています。７、森林環境譲与税活用事業について。令和２年度に県が実施した航

空レーザー測量の結果から森林資源を解析していくとのことです。８、町営住宅関連事業につい

て。三代団地の屋上防水、外壁改修工事の設計業務が９月末までで、令和４年度に施工予定です。

雲雀ヶ丘団地の解体工事、設計業務は８月完成予定で、解体工事は１０月入札予定です。令和４

年度売却を予定しています。９、町民等に影響を及ぼす例規について。新宮町墓地等の経営の許

可等に関する条例制定後に、新宮町墓地等の経営の許可等に関する条例施行規則、新宮町墓地等

の経営の許可等に係る審査基準が制定されたという報告を受けています。 

産業振興課です。１、渡船事業について。令和２年度の利用者は９万８,６３５人、前年比５

０パーセント。令和３年度４月の利用者は１万２３４人、前年比２５７パーセントです。昨年４

月は緊急事態宣言中だったため、今年度は増えている、昨年度と比較すると増えているとのこと

です。２、マリンクス事業についてです。令和２年度、乗客数１５万９,２０１人、前年比６６

パーセント。令和３年度４月は、乗客数１万４,３９１人、前年比１９５パーセントです。４月

のＰａｙＰａｙ利用者は３２２人で、全体の約２.２パーセントとのことです。３、先端設備等

導入促進基本計画の変更について。根拠法令が中小企業等経営強化法に移管されたことを受け、

また計画期間が５年に延長されたことを受け変更されています。 

健康福祉課。１、総合健診について。令和２年度の健康診査は、受診者が１,６６３人、前年

比４１８人の減です。乳がん検診は受診者が増えています。また胃がん検診の個別検査で内視鏡

の検査を追加、令和２年度から追加されています。令和３年度については、女性限定の日を１日

増やす、また子宮頸がん検診の圧着はがきを個別に送付など、受診率アップに努めるとのことで

す。２、障がい者（児）福祉計画の策定について。郵便による入札で委託契約先が決定していま

す。株式会社サーベイリサーチセンターです。３、手話奉仕員養成講座について。古賀市と合同

で実施するということで、令和３年度は古賀市、令和４年度は新宮町が事務を担当します。７月

頃から受講生募集を行い、令和３年度入門編、令和４年度基礎編が行われるとのことです。４、

令和３年度敬老大会について。新型コロナウイルス感染症の感染状況をみながら、式典だけでも

実施する方向で検討中とのことです。 

子育て支援課。１、ファミリー・サポート・センター事業について。令和２年度年間活動件数

は３３４件、前年比１８９件の減です。保育園・幼稚園の迎え及び帰宅後の預かりが大きく減少

しています。２、地域子育て支援拠点事業（かんがるーひろば）について。令和２年度、１日あ

たりの利用親子組数は１１件、前年比にして１７件の減です。４月、５月の交流事業が中止にな

ったこと、６月以降人数制限し予約制で実施しているためです。令和３年度、緊急事態宣言中は

交流事業を中止し、相談業務のみ実施しているということです。３、放課後児童クラブの入所状
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況について。保留者数が新宮小学校４人、新宮北小学校が１人、４月１日現在ですね、との報告

を受けています。令和３年度は、学校の普通教室、特別教室を利用して開設している夏休み休暇

期間のみの開設を中止するとのことです。４、母子保健事業について。令和２年度の取組として、

子育てガイドブック発行、また名刺サイズのカードにて「しんぐう子育てサポートセンター」の

周知を行っています。相談件数は１１１件、その中でも精神面の相談が２５件とのことです。ま

た、要保護児童対策地域協議会の実務者会議を前年度より２回増やし６回実施しています。令和

３年度については、臨床心理士の勤務を前年の週３から週５に増やし、保健師を１人増員したと

の報告を受けています。 

以上、報告を終わります。 

○議長（牧野 真紀子君）  ただいまの報告に対する質問を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質問を終わります。 

ご苦労様でした。以上で、委員会報告を終わります。 

────────────・────・──────────── 

○議長（牧野 真紀子君）  お諮りいたします。本会議の会議中、誤読などによる字句、数字等の

整理訂正につきましては会議規則第４４条の規定により、議長に委任していただきたいと思いま

すが、ご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  ご異議なしと認めます。 

よって、誤読などによる字句、数字の整理訂正は議長に委任していただくことに決定いたしま 

した。 

これをもちまして、全日程を終了し、令和３年第２回新宮町議会定例会を閉会いたします。 

長期間、ご苦労さまでした。 

午後3時10分閉会 
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